

## U19 mit Seehas-Unterstützung zum letzten 3er des Jahres

Geschrieben von: Sebastian Becker

Dienstag, den 17. November 2015 um 10:31 Uhr

---



In neuen Trikots trat unsere U19 die längste Auswärtsstour des Jahres an. Es ging nach Vogt. Da in Ailingen noch ein Mannschaftsfoto in der neuen Ausrüstung gemacht wurde, sparte man sich diesmal das Umziehen und ging im neuen und farbenfrohen Outfit auf Reisen.

Auch diesmal wusste man offensiv wieder zu gefallen und erspielte sich ein paar gute Chancen – scheiterte aber zunächst am guten Torhüter des Gastgebers oder an der eigenen Ungenauigkeit. So sprang in Halbzeit 1 nur ein Tor für unsere Jungs heraus. Auf der anderen Seite ließ man über 90 Minuten nicht wirklich was zu, was den Sieg gefährden konnte. Wieder einmal wurde in Halbzeit 2 das Visier besser justiert und man wurde endlich konsequenter vor dem Tor. Dabei wurde dank eines Hattricks sogar noch ein 4:0 erreicht.

Da der Aufstieg schon feststand, war diesmal nicht mehr 100% Einsatz vorhanden. Trotzdem blieb die Mannschaft in allen 8 Punktspielen sowie den beiden Pokalspielen unbesiegt und steigt hochverdient in die Leistungsstaffel auf. Dort will man, dann in den neuen Trikots, weitere erfolgreiche Taten folgen lassen.

Ein großer Dank geht an den Autowaschpark Seehas für die tolle Unterstützung.

[Online-Artikel des Südkurier zum Thema](#)